

# OPINI PUBLIK

## Kodim 0709/Kebumen Laksanakan Upacara Bendera Tujuhbelasan

Nurfaizin - [KEBUMEN.OPINIPUBLIK.ID](http://KEBUMEN.OPINIPUBLIK.ID)

Oct 17, 2022 - 09:28



*Komandan Kodim (Dandim) 0709/Kebumen Letkol Inf Eduar Hendri S.I.P., membacakan Amanat Panglima TNI pada Upacara Tujuhbelasan di lapangan Makodim 0709/Kebumen*

KEBUMEN - Personel jajaran Kodim 0709/Kebumen baik Militer maupun PNS, melaksanakan upacara pengibaran bendera bulanan tanggal 17 Oktober 2022, bertempat di lapangan Makodim, Senin (17/10/2022).

Bertindak selaku Inspektur Upacara Komandan Kodim (Dandim) 0709/Kebumen Letkol Inf Eduar Hendri S.I.P., sedangkan Komandan Upacara Danramil 03/Sempor Kapten Cba Amroni dan selaku Perwira Upacara Danramil 09/Kutowinangun Kapten Cba Ahmad Taufik Noor, Pembaca Pembukaan UUD 1945 oleh Sertu Toni Ismoyo, pengucap Sapta Marga Sertu Sarwono, serta pembaca Sapta Prasetya Korpri PNS Marsani.



Pada amanat Upacara 17an Dandim 0709/Kebumen Letkol Inf Eduar Hendri S.I.P., membacakan amanat Panglima TNI Menyampaikan, "Dalam periode triwulan ke IV pada bulan Oktober, tinggal tiga bulan lagi kita selesaikan program yang ada di Tahun Anggaran 2022 dengan sungguh-sungguh tanpa ada satupun program yang Tertinggal di tahun 2022," ucap Dandim.

Dalam akhir tahun ini tepatnya bulan November tahun 2022, kita akan menjadi tuan rumah G20 di Bali, merupakan sebuah forum utama kerja sama ekonomi Interasional yang beranggotakan negara negara dengan perekonomian besar di dunia, terdiri dari 19 negara dan satu lembaga Uni Eropa.

Pada kesempatan ini Indonesia ingin mengajak seluruh dunia untuk bahu-membahu, saling mendukung untuk pulih bersama serta tumbuh lebih kuat dan berkelanjutan, Kita harus mampu menunjukkan pada dunia bahwa kepemimpinan Indonesia di G20 bisa menghasilkan aksi dan solusi yang konkret, agar krisis dunia tidak berkelanjutan, Oleh karena itu TNI harus bersinergi dan bahu membahu untuk mensukseskan pelaksanaan G20.

Lebih Lanjut Dandim membacakan amanat Panglima TNI, "Dalam menghadapi akhir 2022 ini, kita juga harus meningkatkan kewaspadaan terhadap timbulnya cuaca ekstrim yang akan melanda khususnya di wilayah-wilayah tertentu di Indonesia, oleh karena itu seluruh prajurit TNI hendaknya turut memantau dan mewaspadaai perkembangan cuaca ekstrim yang akan melanda serta

mengantisipasi dampak buruk yang ditimbulkan akibat cuaca ekstrim seperti bencana alam banjir, tanah longsor dan sebagainya. TNI senantiasa harus menjadi garda terdepan dalam membantu kesulitan rakyat". Pungkas nya.

Jurnalis: Pendim 0709/Kebumen